

ABSTRACT

Prosedur Pelaksanaan Audit Laporan Keuangan pada PT SCL oleh KAP Sodikin & Harijanto Semarang

Makalah tugas akhir ini didukung oleh akuntansi sangat berperan penting bagi setiap perusahaan diseluruh dunia, karena akuntansi merupakan sistem yang memberikan laporan informasi mengenai kegiatan atau aktivitas ekonomi suatu perusahaan, internal maupun eksternal. Untuk mencapai kualifikasi laporan keuangan yang baik, laporan keuangan perlu diperiksa oleh pihak independen, yaitu auditor eksternal. Akuntan publik adalah akuntan yang telah mendapatkan izin dari menteri keuangan untuk memberikan jasa akuntan publik di Indonesia. Laporan keuangan yang merupakan pertanggung jawaban manajemen perlu diaudit oleh akuntan publik yang merupakan pihak ketiga yang independen, karena jika tidak diaudit ada kemungkinan bahwa laporan keuangan tersebut mengandung kesalahan baik yang disengaja ataupun tidak disengaja. Tujuan makalah tugas akhir ini adalah untuk mengetahui pelaksanaan audit laporan keuangan yang diterapkan di PT SCL. Obyek dari kasus penulisan ini adalah pelaksanaan general audit terhadap akun kas dan setara kas, piutang dan aset tetap dan semua proyek ini didasarkan pada hasil program magang di KAP Sodikin & Harijanto Semarang untuk mengaudit di PT SCL. Kas dan setara kas PT SCL dinyatakan sebesar Rp1.823.848.513, piutang usaha sebesar Rp11.073.273.236, dan aset tetap sebesar Rp18.404.524.813. Langkah-langkah yang diimplementasikan untuk mengaudit laporan keuangan atas akun kas dan setara kas, piutang, dan aset tetap PT SCL adalah penerimaan perikatan audit, perencanaan audit, pelaksanaan pengujian audit, dan pelaporan audit. Keempat point tersebut didefinisikan kedalam semua prosedur audit dalam program audit yang dilakukan oleh auditor untuk menguji akun-akun tersebut. Penulis membuat kesimpulan diakhir makalah proyek ini. Tujuannya adalah untuk membandingkan prosedur audit yang berlaku dengan program yang dibuat oleh KAP Sodikin & Harijanto Semarang dan dengan teori auditing.